

せわしく鳴くせみの声。あたりが賑やかな季節になりました。気温も高く、休みの日も水場へと足を運ぶことも多いようで、黒く日焼けした頼もしい姿で、『昨日、プールに行ったよ。』『海に行ったんだよ。』と嬉しそうにお話してくれる子どもたちです。園でもプールに入ることが多く、潜りっこしたり、水の掛け合いっこしたり、遊びも日に日に激しくなっています。水慣れも目に見えて成長していて、潜る秒数が増えたり、顔も水につけられなかった子が自分から顔をつけてみたり、みんなと一緒に入ると、それが良い刺激になり、相乗効果を生んでいます。よつば組さんはお昼寝もなくなりましたが、体力もついてきてプールに入った日でも元気元気！たくましかぎりです。また、ひまわり組さんはドッジボールに夢中。どんどん投げる球が速くなり、キャッチも、そしてチームが勝つためにパスまで考えだし、小学生さながらの試合をしています。先日、負けたチームの子が負けた直後に歯を食いしばって、ボール投げの練習をしていました。悔しさを力に変えることが出来ていて、それはドッジボールだけでなく、色々な所で役に立つ姿。今後のさらなる成長を楽しみにしています。

あっという間に8月がやってきました。テレビでは、熱中症のニュースが報道されることも多くなり、園でもより注意をして過ごすようにしています。梅雨も明け、子どもたちが楽しみにしていたプール遊びがスタートしました！初めはクラスの半分の子が水が怖くて水着に着替える時から泣いていました。約1ヶ月で日に日に水に慣れて泣く子も減り、今では笑い声が響き渡るようになりました。ワニさん歩きも上手に出来る子もいますよ☆まずは水に慣れることを目標にたくさん遊んでいきたいと思います。まだまだ暑い日が続く、暑さと水遊びで体力を使ってしまう時期です。規則正しい生活のリズムで体調管理をしっかりと行っていきましょう。生活面ではさくら組さんは順調にトイレトレーニングが進んでいます。おしゃべりが上手に出来るようになってきた分、困った時などはっきりと自分の言葉で表現出来るようにその都度声を掛けています。ちゅうりっぷ組さんは、生活の流れがわかってきて、自分のことを自分でする姿が見られるようになりました。しかし衣服の着脱や靴を履く時など、してもらうのを待っている子もいます。お家でも自分でするように見守ってあげて下さいね。

8月 園だより

流しそうめん スイカ割り

毎年恒例の行事、流しそうめん・スイカ割りを行います。流しそうめんでは、そうめんだけでなく、お野菜も流れる予定です。子どもたちの喜ぶ姿を見るのがとても楽しみです。さくら組・ちゅうりっぷ組さんはスイカ割りはしませんが、おいしいスイカを沢山食べます。
 《日にち》8月6日(月)
 《場所》ひだまり保育園
 《対象園児》全園児・学童
 《持ってくるもの》
 はし・フォーク(さくら・ちゅうりっぷ組)
 ※この日の昼食はそうめん。そして、おやつはスイカとなります。



虫捕り遠足

虫捕り遠足に行ってきます。場所は昨年と同じ高尾山自然公園を予定しています。今年の夏もとても暑いです。熱中症にならないように、お弁当は現地では食べません。午前中と午後に分かれて、出かけてきます。その日の気温などを見て、熱中症などの危険がありそうなときは、日にちをずらして、別の日に出かけてきます。
 《対象園児》ひまわり組・よつば組・学童
 《日にち》8月10日(金)
 《登園時間》普段通りの登園
 《持ってくるもの》
 虫捕りアミ・虫かご(2つとも記名を忘れずに・虫かごは無くても良いです)
 ※お弁当・おやつ・シート等は要りません

8月の予定

- 8月 6日(月) 流しそうめん・スイカ割り(全園児・学童)
- 8月 10日(金) 虫捕り遠足(ひまわり・よつば組・学童)
- 8月11日(土) 山の日
- 8月12日(日)~15日(水) 盆休み
- 8月24日(金) お誕生日会(おにぎり弁当日)
- 8月28日(火) 身体測定(ひまわり・よつば組)
- 8月29日(水) 身体測定(さくら・ちゅうりっぷ組)
- 8月30日(木) プール納め
- 8月31日(金) 避難訓練

今後の主な行事の予定

- ☆9月14日(金)~15日(土)朝まで
お泊り保育(ひまわり組)
※15日(土)はお泊り保育の為休園日になります
- ☆10月14日(日) 運動会
※雨天時10月21日(日)
- ☆10月15日(月) 運動会の振り替え休日
※運動会が延期になってもこの日が振替休日です

叱り方

子どものしつけの為には、時に褒めて、時には叱る事も必要になってくると思います。叱り方を間違えると、せっかく今から伸びる子も伸びなくなります。まずは2回叱るところを1回に減らす。その為には、おねしょをしまったり、お水をこぼしてしまったり、ワザとではない事は叱らない。叱りそうになった時は、まず一呼吸して、しかるべき事を考えてください。また、言い方1つで叱らなくて良くなりますよ。例えばドアの開けっ放しの時に「これ！(怒)ドア開けっ放しでしょうが!!早く閉めなさい!!」と叱ると「お母さん寒いから閉めてくれるかなあ?」と自分の気持ちを伝えるのとは、結果は同じでも子どものとらえ方が変わってくるし、叱る回数を減らすことが出来ますよ。そして何より叱るより褒める回数を増やす事が子どもの成長にはとても良い事です。考えれば褒める事は沢山ありますよ。ご飯を早く食べた。手伝いをしてくれた。ごめんねが言えた...等々。一日3回は褒めてあげてください。褒めると本当に子どもは伸びていきますよ。
 たかし先生

8月生まれの お友だち

☆6日 (3歳)
 さき ひなと くん
 救急車や消防車などの乗り物が大好きです。園にも慣れて、朝来ると「ただいまー！」と挨拶してくれる元気いっぱいな男の子です。